

RADTOUR 2013 VON "JOSCHI" JOBST:

Am 13. April 2013 verabschiedeten wir mit vielen Glückwünschen einen begeisterten Radfahrer unsere ASKÖ-Gruppe, Joschi Jobst.

Die geplante Tour sollte mit einer geschätzten Reisedauer von 3 Monaten nach Katmandu in Nepal gehen. Mit sehr viel Glück und ganz vielen hilfsbereiten Menschen auf der Strecke, schaffte er den Weg bis nach Indien. Dabei wurden 12 Länder durchfahren und eine Wegstrecke von 13.000 km (!!!) bewältigt!!!

Von zu Hause ging´s am Donauradweg zuerst einmal nach Wien. Die weiteren Länder waren die Slowakei, Ungarn, Rumänien, die Ukraine bis Odessa und die ganze Küstenstraße der Krim, entlang dem Schwarzen Meer. Von Kerch ging´s mit einer kurzen Fährverbindung nach Russland und anschließend nach Kasachstan, Kirgistan, China, Tibet, Nepal und Indien. Der Rückflug erfolgte am 13. Juli 2013 von Patna in Indien nach Dheli und über Frankfurt nach Linz. Diese Reise wird für immer einen bleibenden Eindruck bei unserem Sportkameraden hinterlassen. Ganz besonders imponierten ihm die Leute der armen Länder und mit welcher Umkompliziertheit er dort aufgenommen wurde.

Auch auf diesem Wege nochmal größtmögliche Hochachtung vor dieser Gewaltsleistung auf dieser Extremradtour!!!

4youCard XTREMEtour VON LISA AMESHOFER:

Vom 7. bis 13. Juli führte die vierte Auflage der Xtremetour quer durch das Salzkammergut. Nach einem Casting und Recall sind dabei 12 Kandidaten übrig geblieben - je 6 Burschn und Mädls, die sich den verschiedenen Aufgaben auf dieser Tour gestellt haben. Mit dabei in einem dieser 6 2er-Teams eben auch unsere Lisa Ameshofer!

Gemeinsam mit Guides von Outdoor Leadership mussten dabei eine Woche lang atemberaubende Canyons, steile Kletterwände oder scheinbar unerforschte Trails bewältigt werden. Dabei ging es aber nicht nur um die Ehre, sondern dem Gewinner dieser Tour winkte auch eine Siegerprämie von € 1500,-, die die Lisa mit ihrem Partner aber knapp verpasst hat - am Ende hat der tolle 2. Rang für das 2er-Team rausgeschaut...

Auch der Lisa möchten wir auch hier nochmal herzlich zu dieser atemberaubenden Leistung gratulieren!

Mehr Infos zu dieser Tour gibt es auf der Homepage der OÖ-Nachrichten (mit Videos, etc...): [X TREMETOUR](#)

!

**[FOTOS](#) VOM EMPFANG DIESER BEIDEN EXTREMSPORTLER AUF DER ASKÖ-ANLAGE
IN BRUCK!!!**